

EINEN GASTGEBERINNEN-CODE EINGEBEN: SO GEHT'S

The screenshot shows the online shop interface for Stampin' Up! Germany. At the top, there is a navigation bar with 'DEUTSCHLAND' and a dropdown arrow (1), the user name 'Bestellen bei: SUSI STEMLER' (2), and links for 'Anmelden' and 'Konto Erstellen'. Below this is a secondary navigation bar with 'BESTELLEN', 'NEUHEITEN', 'AKTIONEN & SPARANGEBOTE', the Stampin' Up! logo, 'ALS DEMONSTRATOR EINSTEIGEN', 'VERANSTALTEN', and search, heart, and cart icons. The main content area is divided into a 'WARENKORB' (3) on the left and a checkout summary on the right. The cart contains one item: '150673 MINI-STANZ- UND PRÄGEMASCHINE' with a price of 73,00 € and a quantity of 1. The checkout summary shows 'WARENWERT ZWISCHENSUMME: 73,00 €', 'SHOPPING-VORTEILE ZWISCHENSUMME: 0,00 €', and a total 'ZWISCHENSUMME: 73,00 €' (including shipping costs). A 'GASTGEBERINNENCODE (OPTIONAL)' section (4) has a text input field (5) and an 'ANWENDEN' button. A 'BEZAHLEN' button (6) is at the bottom of the checkout summary. A 'GUTSCHEIN-CODE' field is also visible at the bottom.

HOST_CODE_PDF_INDD | 05-04-21 | v1

1. GastgeberInnen-Codes können nur auf Bestellungen im Online-Shop angewendet werden. Stellen Sie sicher, dass der Name Ihres Demonstrators oben links zu sehen ist. Das bedeutet, dass Sie die Bestellung bei Ihrem Demonstrator aufgeben.
2. Zum Aufgeben einer Bestellung loggen Sie sich ein bzw. erstellen zunächst Ihr persönliches Nutzerkonto.
3. Legen Sie die gewünschten Produkte in Ihren Warenkorb.
4. WÄHREND DES BESTELLVORGANGS, VOR DER BEZAHLUNG: Geben Sie den GASTGEBER/INNEN-CODE ein, den Sie von Ihrem Demonstrator erhalten haben.
 - Klicken Sie auf „GASTGEBERINNEN-CODE HINZUFÜGEN“, um das Eingabefeld zu erweitern
5. Denken Sie daran, auf die Schaltfläche ANWENDEN zu klicken, nachdem Sie Ihren GastgeberInnen-Code eingegeben haben; erst dann wird der Code auf Ihre Bestellung angewendet.
6. Schließen Sie Ihre Bestellung ab, indem Sie auf BEZAHLEN klicken. Zum Schluss geben Sie Ihre Liefer- und Zahlungsinformationen ein.